

身体を鍛える生徒
情操を深める生徒
真理を求める生徒

第2学年だより 心意気 ～東中PRIDE～

時を守る
場を清める
礼を正す

笑顔

第10号 令和7年1月31日(金)

カウントダウン・・・

3年生の教室に卒業式までのカウントダウン日めくりカレンダーが掲示されました。本日（1月31日現在）で残り23日となっています。3年生が卒業した後は、2年生が学校の中心となります。3年生がこれまでやってくれたことを2年生が引き継ぎ、学校の中心となって活動していく必要があります。つまり、真岡東中学校の顔になっていくことになります。学校の顔であることの責任と自覚を高め、積極的な行動を期待しています。

2年生が登校する日は、残り33日です。この33日間の中で、立志式、学年末テスト、自然教室、卒業式などの行事を経験していきます。特に2月は忙しい月になりそうですが、忙しいことを理由に手を抜くのではなく、一つ一つの行事を大切にし、それらの行事が終わる度に生徒が成長できるように支援していきたいと思います。今後とも、保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いします。



2月の行事予定

3日(月)	立志式準備・予行 サイクル変更	17日(月)	理数教室 質問タイム
4日(火)	立志式 立志記念講演 部活動中止 17:00下校	18日(火)	学校運営協議会 弁当の日 いじめアンケート
5日(水)	学年朝会 職員会議 口座振替日	19日(水)	衛生検査 安全点検 質問タイム 学年末テスト(技英国数)
6日(木)	県立高校特色選抜入試	20日(木)	質問タイム 学年末テスト(理社保)
7日(金)	モーニングスタディ(漢字テスト) 図書館開放	21日(金)	3年生を送る会 交通指導員さんに感謝する会 図書館開放 制服リユースボランティア
10日(月)	サイクル変更 学校公開日 保護者会	24日(月)	天皇誕生日
11日(火)	建国記念の日	25日(火)	いじめアンケート
12日(水)	全校朝会 理数教室	26日(水)	自然教室～28日(金)
13日(木)	理数教室		
14日(金)	特別日課 部活動中止		



2月の下校時刻 17:15

立志式の確認です

立志式が来週となりました。1月号の学年だよりもお知らせしましたが、改めて立志式について確認したいと思います。

日時 令和7年2月4日(火) 13:20~
(保護者受付 13:00~13:15)

場所 真岡東中学校体育館

駐車場は、校庭南側または北側砂利駐車場にお願いします。

受付は体育館フロアに入ってすぐの所で行います。

スリッパ等と下履きを入れる袋を持参してください。

参加者 全校生、2年生保護者、教職員、PTA役員、学校運営協議会委員

主な日程 13:25~ 立志者入場
13:30~ 式典
14:30~ 記念講演(株式会社「美織」代表取締役社長、手漉き和紙作家の神戸瑠璃氏の講演です)
15:45~ 集合写真撮影(クラスごとに親子での写真撮影となります)
16:05~ 会場片付け
17:00 完全下校



最後の保護者会

10(月)に今年度最後の学校公開日と保護者会があります。公開授業は、今回も1~5校時の授業を自由に参観していただきます。各クラスの授業は右の表の通りです。保護者会では、1年間を振り返っての学習と生活の様子や3年生への進級に向けての話、進路に関する話などをする予定です。2学年は金工室(技術棟1階)で行います。

	1組	2組	3組
1校時(サイクル1)	英語	理科	社会
2校時(サイクル2)	保健体育	保健体育	家庭
3校時(サイクル4)	音楽	技術	保健体育
4校時(サイクル6)	国語	数学	英語
5校時(サイクル5)	理科	英語	国語

学年末テストがあります

19日(水)と20日(木)に学年末テストがあります。今回は、5教科の他に技術・家庭と保健体育のテストもあります。

	19日(水)	20日(木)
1校時	技術・家庭	理科
2校時	英語	社会
3校時	国語	保健体育
4校時	数学	

自然教室のスローガン決定

26日(水)から2泊3日の自然教室が始まります。これから、事前指導や活動内容に合わせた班づくりを行っていきます。先日行った第1回実行委員会で、スローガンが決定しましたので、紹介します。

「みんなが主役！仲間との最高の思い出を作ろう！
～つくろう Memory 深めよう Friendship～」

「2年生の いいところ」

立志式に向けて、合唱の練習が進んでいます。昼休みにも体育館に集まり、本番と同じ立ち位置での練習を行っています。1月の中旬に、「立志式は先生たちのものではなく、2年生たちのものだぞ。先生たちを頼らず、自分たちで練習をし、その立志式で、会場にいる人たちを感動させることが大切だ。」という話をしました。その日から、生徒たちの気持ちや練習態度は大きく変わりました。急いで体育館に整列する生徒が増え、率先してピアノの準備をしたり、歌い終わった後にパート毎に話し合ったりするようになりました。毎日少しづつ上手になっていくのが分かります。生徒たちは、本番まで自分たちで努力を続けていくと思います。